

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 SEMESTER 5 TA 2019/2020

17711025 - MOCHAMAD AFIFUDIN

STATION	FEEDBACK
AKDR/IMPLAN	kassa gulung itu tidak steril dek! apalagi plus bungkusnya, jangan diletakkan ke duk steril-->pelajari lagi mana alat steril dan tidak ya!//dek cara menutup jarum penutup jangan pakai tangan satunya ya, risiko tertusuk sangat besar tapi dg cara diletakkan
IPM 1	Ax: tidak menanyakan kebiasaan. selimut disingkirkan sejak awal supaya tidak ON. tidak menggunakan duk saat pasang spekulum. tidak melakukan pengamatan pada serviks dan vagina. sampel dari endoserviks untuk pengecatan gram kenapa di tetesi Nacl. kalau tangan mau ON, ON kan salah satu aja (misalnya tangan kiri) jadi tangan kanan tetap steril untuk memegang kapas lidi (afifudin tangan kanannya ON dan memegang alat2 steril dengan tangan kanan juga). Dx kurang lengkap.
IPM 2	ic cara? resiko? cuci tangan WHO tidak selesai// auskultasi stetoskop ditempelkan di kulit ya mas, jangan di atas baju// cek suhu dengan raksa kok hanya 1 menit... ayo dibaca lagi harusnya berapa menit kalau dengan raksa// reflek brakhoriaialis kok lupa mas?//tes laseq untuk apa ya mas//px kaku kuduk yang mau diamati tidak tau// px babinski 4 ditekannya dengan 2 ibu jari ya mas// px fisik untuk mencari fokus infeksi demam belum dilakukan, kan di ax singkat ada keluhan batuk pilek// dx kerja belum lengkap// dd bading baik// tatalaksana oksigenasi untuk apa ya mas?// antipiretik baik// antikejang// ranap sudah cukup baik// edukasi terkait pungsi lumbal apakah sesuai indikasi terkait diagnosis// edukasi terkait komplikasi penyakit belum disampaikan
IPM 3	riwayat pengobatan tidak ditanya dan tanda dehidrasi selain nafsu makan minum tidak ditanya ? Px abdomen hanya palpasi dan auskultasi lalu di atas baju ? DD tidak tepat. suhu 37 sudah perlu parasetamol ? cairan yang diberikan 375 ml dalam 3 jam ? oralit hanya diberikan setelah BAB ?
PPN	kan sudah tegak diagnosis nya, untuk kasus ini bisa langsung pimpinan persalinan saja de... handuk buka yg lebar saja... ikatkan apron dengan benar y de.. kalau nutup spuit dengan satu tangan saja y de... posisikan bokong pasien di tepi meja partus.. periksa bayi kedua dulu sbnm suntik oksi y de.. tidak bisa IMD kalo tali pusat belum dipotong.. tanda pelepasan diamati setelah bayi aman...
RESUSITASI	Kompresi dada benar. Tugas asisten apa? diberitahu ya.. ET tidak masuk trakea. Setelah pasang ET kenapa tidak evaluasi kedalaman dan simetrisitas paru. HR 130- tidk sianosis tidak menangis-kok pasanga CPAP?
SIRKUMSISI	klem buat kontrol itu brarti jahitan belum dikunci, kalo dikunci brarti bukan lagi kontrol. potong benang pake gunting jaringan. baelum bikin jahitan 3 dan 9. belum kontrol perdarahan dan luka belum ditutup.